

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data yang dikemukakan, maka dapat disimpulkan sebagai berikut.

1. Bentuk peran keluarga dalam penanggulangan kecanduan *game online* di Komplek Fadillah Perdana, Desa Simpang Empat, Kabupaten Banjar, meliputi:

a. Peran Keluarga sebagai Sosok Tegas

Kebanyakan para orangtua selalu menegur anaknya ketika sudah terlalu lama bermain *game online*.

b. Peran Keluarga sebagai Sosok Teladan

Bentuk keteladanan yang diberikan berupa ketaatan dalam kehidupan beragama.

c. Peran Keluarga sebagai Sosok yang Menerapkan Kedisiplinan

Kebanyakan keluarga sudah memiliki jadwal khusus tersendiri dalam mempola kegiatan sehari-hari anak, termasuk jadwal untuk bermain *game*.

d. Peran Keluarga sebagai Pendidik

Sebagian Keluarga ada yang menemani dan mengajari anak secara langsung, dan ada pula sebagian dari orangtua yang mendukung dan membantu anak belajar secara tidak langsung

- e. Peran Keluarga sebagai Sosok yang menerapkan Kebiasaan Beribadah tepat waktu

Kebanyakan para orangtua selalu mengajak anaknya untuk sholat ke masjid maupun sholat berjamaah di rumah. Dari ajakan tersebut, maka anak dapat terbiasa dalam beribadah tepat waktu.

B. Saran

Agar penulisan skripsi ini bermanfaat, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Orangtua

Orangtua hendaknya selalu mendampingi dan mengawasi anak ketika ia bermain dengan *handphone*-nya, khususnya jika anak senang bermain *game online*. Orangtua juga perlu meningkatkanawasannya terhadap teknologi yang berkembang saat ini, agar dapat mengontrol dengan baik terhadap apa saja yang dilakukan oleh anak terhadap *gadget*-nya, sehingga orangtua dapat memilah mana yang boleh dimainkan dan mana yang tidak. Orangtua juga sebaiknya memikirkan ulang, kapan saatnya anak boleh memiliki *handphone* sendiri.

2. Bagi Pembaca

Peran keluarga dalam membatasi maupun menanggulangi kecanduan anak terhadap *game online* merupakan hal yang penting untuk dipelajari dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, untuk itu, para pembaca khususnya

calon orangtua sebaiknya betul-betul mempelajari bagaimana peran yang seharusnya dilakoni dalam kehidupan berkeluarga nantinya agar anak terhindar dari dampak negatif kecanduan *game online*.

3. Bagi Masyarakat

Masyarakat memiliki peran yang penting dalam membentuk perilaku anak di samping keluarganya sendiri, oleh sebab itu, dengan membentuk lingkungan kemasyarakatan yang baik, maka masyarakat dapat membantu para orangtua untuk menanggulangi kecanduan *game online*.

Adapun yang sebaiknya dilakukan oleh masyarakat dalam menanggulangi kecanduan *game online* ini ialah dengan memperbanyak kegiatan-kegiatan positif, seperti mengadakan karang taruna, pengajian rutin, dan sebagainya yang dapat mengalihkan perhatian anak untuk tidak selalu berkecanduan dengan *game* kesukaannya.